



□ セイテック株式会社様から寄付

9月18日、熊山町内を拠点にされているセイテック株式会社様とトマト銀行瀬戸支店様が磐梨中学校来校されました。セイテック株式会社様から地元に対しての貢献活動として磐梨中学校に寄付をしてくださることになりました。トマト銀行様はその仲介役となってくださいました。今回の寄付により教室に配置する大型のテレビモニターとその専用台を購入させていただきました。最近パソコンやタブレット等様々なICT機器が導入されつつあります。今後このモニターも授業等に活用させていただきます。贈呈式に来校された掘社長様からは、「会社の近くで頑張っている中学生に何か貢献することはできないかと考え、今回の寄付をさせてもらった」とうかがいました。磐梨中学校のことをこんなにも大切に思い応援して下さる地域の方がおられることに感謝するとともに、その期待にこたえていきたいと思っています。

セイテック株式会社様 トマト銀行瀬戸支店様 大変ありがとうございました。



寄付贈呈式の様子

(左からトマト銀行小西支店長 磐梨中学校長 セイテック掘社長)



目録



テレビモニターと専用テレビ台

□ 備前東地区秋季総体に向けて

9月21・22・28日(雨天時は28・29日の予定)の3日間の日程で秋季総体が開催されます。18日(水)6校時には体育館で結団壮行式が開催されました。今回は壮行式をリニューアルして、ステージでのキャプテンによる決意表明、吹奏楽部による応援演奏、各部によるプロモーションビデオの上映、校長激励のことばと装いも新たに行われました。生徒会中央役員、キャプテンの人は、リハーサルで練習を重ね、本番もスムーズな進行を行うことができました。大変お疲れ様でした。

さて、校長激励の言葉で申し上げましたが、大会に臨むにあたって全員で他の中学校に絶対負けないものをもって欲しいという意味で「あいさつ」をあげました。どんなあいさつかといえば、「自分から」「笑顔で」「元気よく」「見返りを求めない」これを合い言葉に取り組もうと伝えました。他校の先生、保護者、生徒に対して誰にでも相手より先に、たとえ相手があいさつを返してくれなくてもひるむことなく行って欲しいと思っています。そして、プレーではいつも通りの全力を出し切ってくれることを期待しています。

バスケットボール

21日 男子 高陽中 女子 伊里中
22日 男女 高陽中

ソフトテニス

21日 男子 熊山運動公園 女子 吉井BG
21日 男子 熊山運動公園 女子 吉井BG

剣道

21日 桜が丘中学校体育館

柔道

21日 熊山武道館

野球

21日 試合はありません
22日 桜が丘球場
28日 桜が丘球場

雨天中止の場合は予備日として28日・29日が予定されています。詳しくは決定しだい連絡があります。